



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
junio 26, 2024 @ 7:54 pm

Suprema Corte y jueces participarán en foros sobre reforma al Poder Judicial

Es indispensable que las juzgadoras y los juzgadores emitan su opinión y sean escuchados, dice el Consejo de la Judicatura Federal.



Los ministros que integran el Pleno de la Suprema Corte e integrantes del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) participarán en los foros de parlamento abierto de la Cámara de Diputados sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación que se llevarán a cabo a partir del jueves.

En un comunicado emitido este miércoles el CJF dijo que “es indispensable que las juzgadoras y los juzgadores que integran el Poder Judicial de la Federación emitan su opinión y sean escuchados en los foros para la reforma que se discutirá en el Poder Legislativo”.